
Nr.20iolJ 

1978 -09- 13 
A n fra 9 e 

der Abgeordneten Dr.Keimel, Dipl.Ing. Riegler, Steinbauer 

und Genossen 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Einhaltung der Bestimmungen des § 147 der 

Bundesabgabenordnung hinsichtlich der Steuerberatun9skanzlei 

"Consultatio ll 

.~ -, 

Die Steuerberatungskanzlei IIConsultatio ll ist in den letzt~n 

Wochen Gegenstand· umfassender Diskussionen in der ö,ffentlich-
_. . 

keit gewese~. Es liegt im Interesse einer transparenten und 

objektiven öffentlichen Heinungsbildung, die im Raum stehen

den Verrnutu.ngen r~stlos aufzuklären. Dies ist umso lej <.cer 
. .. 

möglich, da es im § 147 Abs. 2 der Bunde: ?b9abenordnung 

heißt: "Großbetriebe sind mindestens alle , ::-ei Jahre einmal . . . 

einer Buch- und Betrieb~prüf~ng zu unterziehen." Da die 

Steuerberatungskanzlei den im § 147 Abs. 2 genannten· 

Prüfungsbedingungen untetliegt, richten die u~terzeichn~ten 

Abgeordneten daher an den Bundesminister für Finanzen folgende 

1) 

A n fra g e 

Sind in den letzten Jahren eine oder mehrere Prüfungen 

der Steuerberat~ngskanzlei "Consultatio" durch die 

zuständigen Finanzbehörden erfolgt? 

2) Wenn ja, wann erfolgten diese Prüfungen ? 

.. 
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3) Wenn nein, warum wurde da~ Prüfungsauftrag des Gesetzes 

noch nicht entsprochen? Werden Sie geeignete Schritte 

ergreifen, um zu untersuchen, warum eine solche 

Prüfung unterblieben ist? Und wann ist nun eine solche 

Prüfung vorgesehen? 

. r 

", ." .... 

. ' 
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